



	ДЕКЛАРАЦИЯ ПОСТАВЩИКА
Москва 
Подписывая настоящую Декларацию, Вы, __________________,
                                                                               (наименование компании)
• признаете важным оказывать воздействие на комплекс вопросов, связанных с социальными условиями, условиями труда и окружающей средой, как на местном, так и на мировом уровне,
• подтверждаете, что в своих действиях руководствуетесь Кодексом поставщика товаров, работ, услуг, принятым в ПАО «Детский мир» (далее- «Кодекс»), размещенным по адресу https://ir.detmir.ru/regulatory-documents/ и проводите политику, направленную на устойчивое развитие, 
• обязуетесь обеспечить, чтобы при исполнении своих обязательств по Договору и в соответствии с Кодексом, Ваши работники и/или представители не совершали действия (бездействия), нарушающие предписания Кодекса, в частности нижеизложенные основные нормы Кодекса Поставщика: 

ТРУД И РАБОЧАЯ СИЛА
• Недопущение использования детского труда
• Отсутствие дискриминации
• Отсутствие принудительного труда
• Отсутствие принуждения и домогательства
• Свобода объединений
• Соблюдение рабочего времени, заработной платы и льгот

ЗДОРОВЬЕ, БЕЗОПАСНОСТЬ, ОКРУЖАЮЩАЯ СРЕДА И КАЧЕСТВО
• Гарантия здоровья и безопасности
• Соблюдение требований к качеству
• Безопасность продукции
• Бережное отношение к ресурсам и защита климата
• Соблюдение безопасности отходов и выбросов
• Соблюдения технических норм и правил
•Готовность к чрезвычайным ситуациям, информирование о рисках и обучение персонала действиям при чрезвычайных ситуациях

ДЕЛОВАЯ ЭТИКА И ПРОТИВОДЕЙСТВИЕ КОРРУПЦИИ
• Соблюдение Кодекса этики, размещенного по адресу https://ir.detmir.ru/anti-corruption/
• Соблюдение законов о противодействии коррупции

СИСТЕМЫ УПРАВЛЕНИЯ
• Соблюдение законов
• Контроль 
• Доведение до сведения
• Коммуникации с субподрядчиками
• Управление рисками
• Нарушения и ответственность
• Постоянное совершенствование

Поставщик соглашается с тем, что ПАО «Детский мир» имеет право незамедлительно расторгнуть заключенный с Поставщиком договор в случае наличия обоснованных подозрений, что произошло или может произойти нарушение любого из вышеуказанных условий.
Декларация составлена на русском и английском языках, имеющих одинаковую юридическую силу. В случае разночтений преимущественную силу имеет версия на русском языке. 

ПОСТАВЩИК:

___________________________/ __________/
	
Дата «____________» ______________ 20__
	SUPPLIER’S DECLARATION
Moscow 
By signing this Declaration, you, ___________________________,
                                                                 (name of company)
• acknowledge the importance of managing a range of issues related to social environment, working conditions and the environment on a local as well as global level
• confirm that your actions are guided by the Code of Supplier of Goods, Works and Services adopted by PJSC Detsky Mir (the “Code”), available at https://ir.detmir.ru/regulatory-documents/ , and that your policies promote sustainable development 
• undertake to ensure that when performing their obligations under the Contract and in accordance with this Code, your employees and/or representatives do not act (or fail to act) in breach of the Code, in particular the following key provisions of the Supplier Code: 




LABOR AND WORKFORCE
• Prohibition of child labor
• No discrimination
• No forced labor
• No coercion or harassment
• Freedom of association
• Compliance with working hours, wages and benefits

HEALTH, SAFETY, ENVIRONMENT AND QUALITY
• Health and safety guarantee
• Compliance with quality requirements
• Product safety
• Resource conservation and climate protection
• Compliance with waste and emission safety requirements
• Compliance with technical standards and regulations
• Emergency preparedness, risk communication, and emergency training for employees



BUSINESS ETHICS AND ANTI-CORRUPTION
• Compliance with the Code of Ethics available at https://ir.detmir.ru/anti-corruption/
[bookmark: _GoBack]• Compliance with anti-corruption laws

MANAGEMENT SYSTEMS
• Legal compliance
• Control 
• Communication
• Subcontractor communications
• Risk management
• Breaches and liability
• Continuous improvement

Supplier agrees that PJSC Detsky Mir may immediately terminate its contract with Supplier if it has reasonable grounds to suspect non-compliance with any of the above conditions.
This Declaration is made in Russian and English, each version having equal legal force. In the event of a discrepancy between the English and the Russian language versions, the Russian language version shall prevail. 


SUPPLIER:

___________________________/ __________/
	
Date «____________» ______________ 20__
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